

Standard and Poor's ratifica grado de inversión de México

La firma destacó que México cuenta con una sólida posición externa y un manejo cauteloso de la política fiscal y monetaria

Juan Luis Ramos | El Sol de México

La calificadora Standard & Poor's (S&P) ratificó la nota crediticia para México para moneda extranjera en BBB y para moneda local en BBB+, con lo que el país mantuvo su grado de inversión.

La firma destacó que México cuenta con una sólida posición externa y un manejo cauteloso de la política fiscal y monetaria, lo que permite prever que la deuda nacional se mantenga estable a partir del próximo año.

Asimismo, S&P resaltó el historial de políticas macroeconómicas prudentes que ha contribuido a preservar la confianza de inversionistas.

Al respecto, la Secretaría de Hacienda señaló que estas ventajas han contribuido a que el país tenga un amplio acceso a mercados globales de capital, incluso en la compleja coyuntura económica actual.

La nota de S&P subraya que la inversión privada será un factor clave para fortalecer el crecimiento económico del país.

En ese sentido, la dependencia encabezada por Arturo Herrera recordó el trabajo del gobierno federal con la iniciativa privada que ha dado como resultado el anuncio de dos paquetes de proyectos de infraestructura por más de 500 mil millones de pesos de inversión.

La decisión de S&P se publica a menos de un mes de que otra de las grandes calificadoras globales, Fitch Ratings, ratificó la calificación crediticia de México en BBB- con perspectiva estable, dejando al país también en grado de inversión.

“Ambas agencias reconocen las políticas macroeconómicas prudentes y la solidez institucional del país”, refirió la Secretaría de Hacienda.